



AVIS DE SOLlicitation A MANIFESTATION D'INTERET
N° 01 /ASM/C. MBYO/2025 DU 17/11/2025
POUR L' EXECUTION DES TRAVAUX D'ASSAINISSEMENT, D'AMENAGEMENT DE
LA VALLEE DE KONGOLO ET DE RESTAURATION DES BERGES DU NYONG
DANS LA COMMUNE DE MBALMAYO, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O,
REGION DU CENTRE

Le Maire de la commune de Mbalmayo lance un Avis de sollicitation à manifestation d'intérêt en vue du recrutement des entreprises ou groupement d'entreprises de droit camerounais spécialisées dans le domaine de l'assainissement des bas-fonds qui désirent participer à la pré-qualification pour les travaux indiquées sur financement du **Guichet Climat FEICOM, exercices 2025 et suivants**.

1- Objet :

Le présent Avis de sollicitation à manifestation d'intérêt a pour objet la pré-qualification des entreprises ou groupement d'entreprises de droit camerounais spécialisées dans le domaine de l'assainissement des bas-fonds devant participer à l'appel d'offres National Restreint pour l' exécution des travaux d'assainissement, d'aménagement de la vallée de kongolo et de restauration des berges du Nyong département du Nyong et So'o, région du centre.

il s'agit spécifiquement des travaux :

- De calibrage et stabilisation des berges du cours Kongolo en amont et aval versant au fleuve Nyong
- D'assainissement général du périmètre des travaux suivant le rapport de la notice des études d'impact environnemental,
- De Drainage des eaux de la vallée vers les déversoirs,
- D'aménagement des sites suivant les plans de masse et détails du BET,

Les Entreprises ou groupement d'entreprises de droit camerounais intéressés par les travaux susmentionnés devront avoir des références dans les domaines spécialisés dans le domaine de l'assainissement des bas-fonds.

2- Financement :

La présente prestation est supportée par le budget du **Guichet Climat FEICOM, exercices 2025 et suivants**.

3- Critères de qualification :

Les critères de qualification sont les suivants :

- Etre une entreprise ou groupement d'entreprises de droit camerounais spécialisée dans le domaine de la lutte contre la jacinthe d'eau et autres plantes aquatiques envahissantes, des travaux de VRD, drainage et de l'assainissement des bas fond;
 - Justifier des capacités administratives, techniques et financières requises notamment :
 - Présenter un dossier administratif conforme aux spécifications IV-1 ci-après ;
 - Avoir une bonne expérience dans le domaine des travaux objet de la commande;
 - Disposer du personnel compatible avec les travaux à réaliser.
-

4- Dossier de candidature :

Les candidats désireux de répondre au présent Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt, devront fournir les pièces ci-après en un seul volume.

IV-1 Première partie (Dossier Administratif)

La première partie comprendra les documents administratifs, en originaux ou en copie certifiées conformes, datées de moins de trois (03) mois et valables pour l'exercice budgétaire 2025 :

- une lettre de manifestation d'intérêt timbrée, datée et signée du candidat ;
- Attestation immatriculation certifiée datée de moins de trois (03) mois ;
- Registre de commerce certifié par le greffier du Tribunal compétent de ressort;
- Attestation de domiciliation bancaire délivrée par une banque agréée par le MINFI ;
- Attestation de non faillite délivrée par le Tribunal de Première Instance (ou par la Chambre de Commerce et de l'Industrie) du lieu de résidence du soumissionnaire datant de moins de trois (03) mois ;
- Attestation de conformité fiscale datant de moins d'un mois ;
- Accord de groupement et pouvoir de signature le cas échéant.

NB : Il est précisé que l'absence ou la non validité de l'une des pièces ci-dessus entraînera le rejet pur et simple de la candidature.

IV-2 Deuxième partie (Dossier Technique)

IV-2-1 Composition du dossier technique

Le dossier technique devra comprendre :

IV-2-1-1 La liste du personnel de réalisation

Le personnel minimum nécessaire pour la réalisation de cette prestation est le suivant :

- Le personnel clés :
 - **Conducteur de travaux** : 01 ingénieur de Génie Civil ou Génie Rural inscrit régulièrement à l'Ordre National des ingénieurs, disposant d'une expérience de plus de dix (10) ans ;
 - **Chef de chantier** : Ingénieur de Génie Civil ou Génie Rural régulièrement inscrit à l'Ordre National des Ingénieurs de Génie Civil du Cameroun, disposant d'une expérience de plus de sept (07) ans ;
- Le personnel d'appui technique.
 - 01 Ingénieur Géotechnicien ;
 - 01 environnementaliste (QHSE)
 - 02 ingénieurs de Génie Civil ou Génie Rural,
 - 01 technicien de génie électrique,
 - 01 Ingénieur fluide
 - 01 Topographe;
- Le personnel d'appui administratif.

Les entreprises ou groupement d'entreprises doit disposer d'Experts possédant des connaissances avérées dans le domaine des travaux cités en objet.).

A cet effet, elles devront fournir :

- les Curricula Vitae de son personnel, datés et signés ;
- la copie conforme du diplôme certifiée par une autorité compétente ;
- la présentation de la composition de l'équipe compétente chargée de la réalisation des travaux et la définition des affectations proposées.
- L'attestation d'inscription aux différents ordres pour le personnel clé.

IV-2-1-2 Les références en ce qui concerne les prestations similaires

Les entreprises ou groupement devront présenter les références tout en précisant la liste des domaines de sa spécialisation, de son expérience pour les prestations prévues dans le présent avis. Pour être validé, chaque référence en prestation de même nature et de même importance devra être justifiée par les éléments suivants :

- la copie de la première et dernière page du contrat ;
- le nom du Maître d'ouvrage ;
- le lieu d'exécution du projet ;
- le certificat de bonne exécution des services ou le procès-verbal de réception.

IV-2-2 Critères d'évaluation du dossier technique

Critères de notations des Consultants	Points Max
1- Expériences acquises au cours des dix dernières années dans le domaine des BTP	40
1.1- Expérience générale dans la réalisation des projets des BTP (études, suivi et contrôle des travaux des projets dans le domaine des BTP) : 5pts/projet	25
1.2- Expérience dans les conditions similaires : expérience dans la réalisation des travaux de jacinthe, assainissement, VRD: 3 pts/projet	15
2- Aptitude spécifique au projet	60
2.1- Évaluation du savoir-faire / des connaissances techniques (études, suivi, ou travaux) spécifiques au projet pour la mise en œuvre des activités (Assainissement; jacinthe d'eau et des plantes aquatiques; VRD, aménagement des bas fond, drainage etc.): 5pts/domaine	25
2.2- Évaluation de la dotation en personnel du soumissionnaire disposant de ses propres collaborateurs par rapport aux missions prévues	20
Ingénieurs génie civil; environnementaliste, technicien génie électrique, Ingénieur fluide; Géotechnicien : (Diplôme certifié conforme, attestation d'inscription à l'ordre en cas d'existence, CV datée et signé) 3pts/expert (max 15pts)	15
Autre personnel: 2,5pts/expert (max 5pts)	5
2.3- Évaluation du personnel-clé disponible en permanence pour le contrôle et l'assistance de l'équipe du Projet par la société mère	10
Directeur technique/Directeur de projet : ingénieur de Génie civil ou de Génie rural inscrit à l'ordre: 5pts	5
Autres postes de supervision (Chef de département; responsable exploitation; responsable des offres; etc.): 2,5pts/expert	5
3- Spécificité par rapport au Projet des documents de candidature, leur forme et l'exhaustivité de leur contenu	5
Actualisation des documents : 1,5 pts	1,5
Respect de la structuration : 2 pts	2
Exhaustivité du dossier de pré qualification : 1,5 pts	1,5
NOTE TOTALE	100

IV-2-3 Critères éliminatoires

- Dossier administratif ou technique non-conforme ;
- Suspension de la commande publique ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Note technique inférieure à 75 points sur 100 ;

Dépôt des dossiers

Les offres devront parvenir sous plis fermé, scellés et sans aucun renseignement sur le soumissionnaire au Secrétariat du Maire de la Commune de MBALMAYO, au plus tard le **17/12/2025**, à 13 heures. Passé ce délai, aucune offre ne peut être acceptée, modifiée ou retirée. Les offres seront établies

en cinq (05) exemplaires, dont un (01) original et quatre (04) copies, et rédigées en français ou en anglais.
Chaque offre constituée en une enveloppe unique portera la mention :

**« AVIS DE SOLlicitation A MANIFESTATION D'INTERET
N° 01 /ASM/C. MBYO/2025 DU 17/11/2025
POUR L' EXECUTION DES TRAVAUX D'ASSAINISSEMENT, D'AMENAGEMENT DE LA VALLEE
DE KONGOLO ET DE RESTAURATION DES BERGES DU NYONG DANS LA COMMUNE DE
MBALMAYO, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE
« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »**

Acquisition des documents relatifs à cette Manifestation d'Intérêts :

La description exhaustive des prestations concernées sera précisée dans le Dossier d'Appel d'Offres Restreint à l'issue de la phase de pré-qualification.

Publication des résultats

La publication de l'Appel d'Offres Restreint fera office de résultat de la présente sollicitation à manifestation d'intérêt.



MBALMAYO, le ...17..../...11..../2025

Le Maire de la Commune de MBALMAYO,

Autorité Contractante

(e) ZANG MBA OBELE Dieudonné

Dieudonné Zang MBA Obélé
Administrateur Civil Principal

Ampliations :

- MINMAP
- ARMP
- MAIRE DE MBALMAYO
- DG/FEICOM
- CIPM
- Affichage
- Chrono/Archives



NOTICE OF EXPRESSION OF INTEREST
No. 01 /ASMI/C. MBYO/2025 OF 11/17/2025
FOR THE EXECUTION OF SANITATION WORKS, DEVELOPMENT OF THE KONGOLO VALLEY
AND RESTORATION OF THE NYONG RIVERBANKS IN THE MMALMAYO MUNICIPALITY,
NYONG AND SO'O DEPARTMENT, CENTRAL REGION.

The Mayor of the municipality of Mbalmayo is launching a call for expressions of interest for the recruitment of companies or groups of companies under Cameroonian law specializing in the field of sanitation of lowlands who wish to participate in the pre-qualification for the works indicated on financing from the **FEICOM Climate Window, financial years 2025 and following.**

1- Purpose:

This Request for Expressions of Interest aims to pre-qualify companies or consortia of companies incorporated under Cameroonian law and specializing in lowland reclamation to participate in the Restricted National Tender for the execution of reclamation and development works in the Kongolo Valley and the restoration of the banks of the Nyong River in the Nyong and So'o Department, Central Region.

This specifically concerns the following works:

- Calibration and stabilization of the banks of the Kongolo stream upstream and downstream of its confluence with the Nyong River
- General sanitation of the work area according to the environmental impact assessment report
- Drainage of water from the valley towards spillways
- Site development according to the master plans and details provided by the engineering firm

Companies or consortia of companies under Cameroonian law interested in the aforementioned work must have experience in the field of lowland sanitation.

2- Funding:

This service is supported by the FEICOM Climate Window budget, fiscal years 2025 and subsequent years.

3- Qualification Criteria:

The qualification criteria are as follows:

- Be a company or group of companies incorporated under Cameroonian law specializing in the control of water hyacinth and other invasive aquatic plants, infrastructure works, drainage, and the remediation of lowland areas;
- Demonstrate the required administrative, technical, and financial capabilities, including:
- Submitting an administrative file compliant with specifications IV-1 below;
- Having significant experience in the field of the works covered by the contract;
- Having sufficient personnel to carry out the work.

4- Application file:

Candidates wishing to respond to this Request for Expressions of Interest must submit the following documents in a single volume.

IV-1 Part One (Administrative File)

Part One will include the following administrative documents, in original or certified copies, dated within the last three (3) months and valid for the 2025 fiscal year:

- A stamped, dated, and signed letter of interest from the applicant;
- A certified business registration certificate dated within the last three (3) months;
- A commercial register certificate certified by the clerk of the competent court;
- A bank statement issued by a bank approved by the Ministry of Finance (MINFI);
- A certificate of good standing issued by the Court of First Instance (or the Chamber of Commerce and Industry) of the applicant's place of residence, dated within the last three (3) months;
- A tax compliance certificate dated within the last month;
- Joint venture agreement and signing authority, if applicable.

Note: The absence or invalidity of any of the above documents will result in the outright rejection of the application.

IV-2 Part Two (Technical File)

IV-2-1 Composition of the Technical File

The technical file must include:

IV-2-1-1 List of Implementation Personnel

The minimum personnel required to perform this service are as follows:

- Key Personnel:
 - **Site Supervisor:** 1 Civil or Rural Engineering graduate duly registered with the National Order of Engineers, with more than ten (10) years of experience;
 - **Site Manager:** Civil or Rural Engineering graduate duly registered with the National Order of Civil Engineers of Cameroon, with more than seven (7) years of experience;

• Technical Support Staff:

- 1 Geotechnical Engineer;
- 1 Environmental Specialist (QHSE);
- 2 Civil or Rural Engineering graduates;
- 1 Electrical Engineering Technician;
- 1 Fluid Engineer;
- 1 Surveyor;

• Administrative Support Staff

Companies or groups of companies must have experts with proven knowledge in the field of the work mentioned above.

To this end, they must provide:

- Dated and signed Curriculum Vitae of their staff;
- Certified copies of diplomas issued by a competent authority;
- A presentation of the composition of the competent team responsible for carrying out the work and a definition of the proposed assignments;
- Proof of registration with the relevant professional bodies for key personnel.

IV-2-1-2 References for Similar Services

Companies or consortia must submit references, specifying their areas of expertise and experience in the services described in this notice. To be valid, each reference for services of the same nature and scope must be supported by the following:

- ♣ A copy of the first and last pages of the contract;
- ♣ The name of the contracting authority;
- ♣ The project location;
- ♣ The certificate of satisfactory performance or the acceptance report.

IV-2-2 Criteria for evaluating the technical file

Consultant Rating Criteria	Max Points
1- Experiences acquired over the last ten years in the construction industry	40
1.1- General experience in the execution of construction projects (studies, monitoring and control of construction project work): 5pts/Project	25
1.2- Experience in similar conditions: experience in carrying out hyacinth removal, sanitation, and roadworks projects: 3 pts/project	15
2- Project-specific aptitude	60
2.1- Assessment of project-specific know-how/technical knowledge (studies, monitoring, or work) for the implementation of activities (Sanitation; water hyacinth and aquatic plants; roadworks and utilities, development of lowlands, drainage, etc.): 5pts/Domain	25
2.2- Assessment of the bidder's staffing levels, including those with their own employees, in relation to the planned tasks.	20
Civil engineers; environmental engineer, electrical engineer, fluid engineer; geotechnical engineer: (Certified diploma, proof of registration with the professional body if applicable, dated and signed CV) 3pts/expert (max 15pts)	15
Other staff: 2,5pts/expert (max 5pts)	5
2.3- Evaluation by the parent company of key personnel permanently available for the control and support of the Project team	10
Technical Director/Project Director: Civil or Rural Engineering graduate registered with the professional body: 5pts	5
Other supervisory positions (Department Head; Operations Manager; Bids Manager, etc.): 2,5pts/expert	5
3- Specificity in relation to the Project of the application documents, their form and the completeness of their content	5
Document update: 1,5 pts	1,5
Adherence to the structure: 2 pts	2
Completeness of the pre-qualification file: 1,5 pts	1,5
TOTAL SCORE	100

IV-2-3 Disqualification Criteria

- Non-compliant administrative or technical file;
- Suspension of the public contract;
- False declaration or falsified document;
- Technical score below 75 out of 100;

Submission of Bids

Bids must be submitted in sealed envelopes, without any information about the bidder, to the Secretariat of the Mayor of the Municipality of MBALMAYO, no later than 1:00 PM on **December 17, 2025**. After this deadline, no bid will be accepted, modified, or withdrawn. Bids must be submitted in five (5) copies, including one (1) original and four (4) copies, and written in French or English. Each bid, in a single envelope, must bear the following inscription:

**"NOTICE OF EXPRESSION OF INTEREST
No. 01 /ASMI/C. MBO/2025 OF 11/17/2025
FOR THE EXECUTION OF SANITATION WORKS, DEVELOPMENT OF THE KONGOLO VALLEY
AND RESTORATION OF THE NYONG RIVER BANKS IN THE MMALMAYO MUNICIPALITY,
NYONG AND SO'O DEPARTMENT, CENTRAL REGION
"To be opened only at the bid opening session"**

Acquisition of documents relating to this Expression of Interest:

A complete description of the services concerned will be specified in the Restricted Tender Documents following the pre-qualification phase.

Publication of results:

The publication of the Restricted Tender will constitute the outcome of this expression of interest.



MBALMAYO, TO ...17....11..../2025

Mayor of MBALMAYO Council,

Authority Contracting

(e) ZANG MBA OBELE Dieudonné

Dieudonné Zang Mba Obélé
Administrateur Civil Principal

Ampliations :

- MINMAP
- ARMP
- MAIRE DE MBALMAYO
- DG/FEICOM
- CIPM
- Affichage
- Chrono/Archives